

La République du Centre, 29 novembre 2018

## LE DÉPARTEMENT EN BREF

### **COURTENAY** ■ Le sort d'Ibiden examiné au ministère des Finances



**COURTENAY.** L'usine Ibiden. PHOTO D'ARCHIVES L'ÉCLAIREUR DU GÂTINAIS

Ce jeudi matin, se tient, à 9 h 30, au ministère des Finances, une réunion dont le sujet est l'avenir d'Ibiden, à Courtenay. Le 15 novembre, le projet de fermer le site, qui emploie plus de 320 personnes, avait été rendu public. L'usine fabrique des filtres à particules. La rencontre de ce matin réunira les députés du Loiret Jean-Pierre Sueur (PS), qui avait alerté le Premier ministre, et Jean-Pierre Door (LR), le commissaire au redressement productif, Emmanuel Lemeaux, un représentant du ministre Bruno Le Maire, d'autres de la Région, du Département, le maire de Courtenay... Le groupe Ibiden annonce, pour sa part, avoir reçu « des premières marques d'intérêt pour le site émanant d'entreprises industrielles » pour lequel il est espéré un repreneur. ■